ECONOMISTO JURIST



Redacción



Bielorrusia afronta un referéndum para modificar su Constitución

Durante el último año y medio, la situación sociopolítica en **Bielorrusia** ha atraído la atención de varios analistas y periodistas extranjeros. Al mismo tiempo, a menudo expresan la opinión de que el sistema actual de administración estatal en **Bielorrusia** está desactualizado y el país necesita cambios. Solo si algunos de estos analistas, sin haberse familiarizado con la historia del desarrollo de la **Bielorrusia** independiente, creen erróneamente que este camino pasa por cambios radicales, entonces con un estudio más detallado de la formación y el desarrollo del estado belaruso queda claro, que la **legislación** belarusa siempre ha sido y sigue siendo dinámica y cumple su función principal: consolida las relaciones jurídicas que satisfacen los intereses del pueblo belaruso.

En un futuro próximo, está prevista la próxima y más importante reforma legislativa: un referéndum para modificar la Constitución de la República de Bielorrusia. Al mismo tiempo, la idea de cambiar la Constitución de acu

...